
８月２１日（第３例会） 

 

１.ソング 

   （浜辺の歌） 

２.ビジター紹介 

   な  し 
 

３.出席率報告 

会員数 30（28）名 出席 20（18）名 

出席率 66.66％  前々回補正 70.00％ 
 

４．会長の時間 

   皆さまこんにちは。2023-2024年度８月第３例会

を始めさせて頂きます。 

本日のビジター様は御座いません。早速ですが、

本日も会長の時間の続きとして、尼崎ロータリー

クラブの 50 周年記念誌の歴史を引き続き振り返

って行きます。50 年の年代区分を、１.発足年度

とその 10年間（1951～62）、2.3.4.5.その後の 10

年間と５つに区分されていまして、今回は、3/5の

10年（1972～82年、昭和 47年～57年）です。 

冒頭に 1980 年の尼崎「大物川緑地に能舞台」の

新聞記事があり、「能・船弁慶」の写真が白黒です

が掲載されています。大物の浦は源頼朝に追われ

る身となった義経と静御前の別離の場であり、 

   大物川がヘドロの川と化したため尼崎市が昭和

46年から埋め立て緑地として生まれ変わった場

所に、 

1980年（昭和 55 年）尼崎、尼崎北、尼崎東の３ロ

ータリークラブが、国際ロータリークラブ創立 75

周年を記念して「尼崎市の文化都市づくりに何か役

に立ちたい」と同市に相談、大物の浦跡に野外能舞

台をつくる話が進んだ。と書かれています。 

その年、尼崎ＲＣのバナーが、「大防波堤の絵柄」か

ら「大物の浦・船弁慶」に改定されました。同年 1980

年ＲＩ創立 75 周年記念例会写真も掲載されていま

す。 

1981年に「当クラブ創立 30周年記念式典」を行い、

記念事業として、尼崎総合文化センターにエレクト

ーンを寄贈されています。 

1986年、当クラブ 35周年記念事業として、「ダイエ

ーカップ’86尼崎シティー国際ハーフマラソン」の

協賛で、スミス夫妻のランニングセミナーと言うの

を開催している写真が掲載されています。（スミス

さんとは誰かわかりませんがマラソンの有名な方

と推測） 

1988年に尼崎南ＲＣ創立総会時（当クラブスポンサ

－）の風景が写真にあります。 

1989年に、国際ロータリー年次大会（於ソウル）に

出席した方の集合写真があります。 

1990年には、クインエリザベス号での家族会を行っ

たと写真が掲載されています。 

1989年 4月の読売新聞記事に、尼崎 RCが外国人留

学生の為の支援組織「尼崎国際留学生クラブ」を 
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「クラブ協議会」  

浦上博隆ガバナー補佐  
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「ガバナー公式訪問」  

安行英文ガバナー  



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

つくり企業の独身寮の空き部屋を利用して住宅難

に悩む留学生に安く提供する支援を行い神戸大学

の留学生が尼崎市富松町の尼崎信用金庫富松男子

寮に入った記事が掲載されています。（お問合せは

友行(ともゆき)園芸内、幹事武井さん方にと新聞に

書かれています）昔の時代と現代が景気も気質も同

じ事は出来なくても、過去の歴史を勉強する事は大

切かと思います。次週以降に引き続き、4/5を勉強

できたらと思います。 

何度も申し訳有りませんが、年に４回計画している

第１回目として、8/28（月）新人研修会と月曜会を

計画しています。その時に 50 周年記念誌もお持ち

したいと思います。皆様のご参加宜しくお願い致し

ます。宜しくお願い致します。 

以上 本日の会長の時間とさせて頂きます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

５．幹事報告 

○例会変更のお知らせ 

 ＜尼崎西 RC＞ 

 8月 30日（水）→ファイヤーサイドーティング 

         （移動例会） 

 9月 27日（水）→ファイヤーサイドーティング 

           （移動例会） 

 

６．委員会報告 

○米山奨学委員会 

 米山功労者感謝状贈呈 

 第 6回：玉垣 喜三会員  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

７.スピーチ 

  「新 NISA制度について」 

      吉村 会員  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

７．前々回補正（８／７） 

 

８.本日の欠席 

藤原、濱本、井上、石塚、河村、長村、中島、 

西良、武井、田窪、各会員 

 

９．本日の回覧 

○尼崎 6RC親睦ポリオゴルフコンペのご案内 

 

 

      ジョイフルＢＯＸ       

＊本日、卓話です。宜しくお願いします 

‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥吉村会員 

＊吉村さん、卓話楽しみにしています。 

‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥吉田会員 

＊芝さん 社員勉強会ではお世話になりました。 

 ありがとうございました。 

皆がイキイキと聞いていました 

‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥福本会員 

＊湿度が高くなっていますので定期的に水分摂取を行

ってまいりましょう 

‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥水谷会員 

＊入江さん 先月は親睦活動委員会のクラブアッセン

ブリーをかわって頂きありがとうございました。 

‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥武田会員 

＊本日、会社の所用により中座させて頂きます 

‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥近藤会員 

＊2週続いて例会を欠席して申し訳ございませんでし

た。本日はピンチヒッターで幹事代行させて頂きま

す。来週も出張で欠席させて頂きます 

‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥伊口会員 

 

本日の合計 9,000円 

 

 

 

 
 

 


